

## orgullo de los paisas

Carlos Fernando Villa Gómez

Muchas son las cosas de las cuales podemos sentirnos cada vez más orgullosos los antioqueños, sobre las cuales iremos comentando aspectos durante el transcurso del año, para buscar el destacamiento de factores que han de llevar a nuestra capital de la Montaña a "reposicionarse", como se dice en mercadeo, en el mundo entero y el país, como lo que siempre ha sido, y que por razones extraordinarias fue considerada como lo que no es y está lejos de ser, y que ahora comienza a revivir.



Los campos de la ciencia, la cultura, el deporte, las artes en sus diferentes expresiones, el empuje paisa, la laboriosidad de su gente, son algunos de esos aspectos que, siendo envidia de muchos, han de reubicar a nuestra Antioquia en el puesto que han querido algunos pierda, pero que no han logrado, y no lograrán, aún con el apoyo de personas que desde los poderes centrales hacen hasta lo imposible por hacer que se dé. Recordemos la CNT, la parálisis del Metro, el conjunto de trabas y medidas sobre el aeropuerto, las carreteras y otros que dependen de la capital y han visto retrasos y deterioros injustificados.

Los hospitales y el sector salud, han sacado siempre la cara por nuestra Antioquia, hasta ubicarla en sitios de liderazgo en el ámbito internacional. El cuerpo médico paisa, las clínicas y hospitales, los equipos que ofrecen y las facilidades que se aprecian, son motivo de orgullo.

El Hospital Pablo Tobón Uribe, donde como reza una de las frases que se leen en sus cercanías, "Algunos pagan más pero ninguno recibe menos", se ha ido convirtiendo en uno de los que tienen que ser tenidos como uno de ellos en nuestro departamento.

El antiguo y viejo "casarón" que en otras épocas se conocía como el Hospital de la Andi, y que hoy lleva el nombre de uno de los hombres grandes de nuestra tierra paisa, ha hecho honor a lo que predica y se ha constituido en uno de los centros asistenciales de mayor efectividad y desarrollo. Sus equipos, las instalaciones físicas, y lo más importante, su personal humano, han logrado en poco tiempo hacer que su nombre sea de fama internacional.

Los programas que adelanta, en conjunto con otras empresas paisas, y los que ha venido preparando para que sea cada vez más efectiva la labor que desempeña y que serán motivo de posteriores comentarios, hacen prever para él y sus colaboradores un futuro como pocos pueden vislumbrar, incluso en el mercado de empresas de las que pueden llamarse "lucrativas".

Sus quirófanos, laboratorios y dotaciones. La ubicación y los equipos, junto a la cantidad de consideraciones que hay que hacer desde el punto de vista del personal con que cuenta, hacen de él uno de los mejores. Por eso y mucho más hay que destacar la labor que en los años que lleva de operación ha desempeñado. Los pacientes que ha atendido y las familias de quienes allí han estado, pueden dar testimonio de lo que aquí afirmamos. Los detalles de sus directivas y personal son escasos en otros centros, y ello sólo hace que deba destacarse su labor.

La salud tiene en el HPTU uno de los motivos de orgullo de los paisas, y ahora que comienza el año y el plan de divulgación de los servicios médicos y de salud, vale la pena ponerlo como uno de los ejemplos que tenemos.